

# Encuentro técnico sobre “Mantenimiento inteligente” y “Cómo trabajar con defensa”

LA UCO ORGANIZA UN ENCUENTRO TÉCNICO SOBRE MANTENIMIENTO INTELIGENTE Y CÓMO TRABAJAR CON DEFENSA.





La Sala Julio Romero de Torres del Círculo de la Amistad acogió dos sesiones auspiciadas por la Universidad de Córdoba sobre las relaciones entre el sector privado, el público y el sector de la Defensa. Por la mañana ha sido el turno de una mesa redonda sobre el mantenimiento predictivo inteligente de vehículos, que contó con la presencia de representantes del Ejército de Tierra y empresas del sector, junto a investigadores de la UCO. El encuentro técnico estuvo presidido por el rector, José Carlos Gómez Villamandos, junto al presidente del Consejo Social, Francisco Muñoz Usano, y el coordinador general de Transferencia y Empleabilidad de la UCO, Librado Carrasco Otero.

El rector de la UCO dió la bienvenida a los participantes, destacando la larga trayectoria de colaboración entre el Ejército de Tierra y la UCO, que se verá reforzada y estrechada por la futura Base Logística. "La Universidad de Córdoba está sirviendo de interfaz entre

el sector privado y el público, con el objeto de investigar e innovar a demanda, dando respuesta a los retos que tiene el Ejército apoyándose en el sector privado y en los grupos de investigación de la UCO", comentó José Carlos Gómez.

El general de brigada del Cuerpo de Ingenieros Politécnicos del Ejército de Tierra, Jesús Carlos Gómez Pardo, moderó la mesa redonda en la que participaron el catedrático de Ciencia de la Computación e Inteligencia Artificial de la UCO, Sebastián Ventura Soto; el director senior de Tecnologías de la Información y Sistemas de Gestión GDELS-Santa Bárbara Sistemas S.A., José Andrés López de Fez; y el responsable de I+D+i y 4.0 de Servicios Navantia y jefe del Programa MAPRE, Miguel Méndez Macías.